
 

 

 

 

 

令和５年度諸塚幼稚園・諸塚小学校学習発表会  

 ２月３日（土）の学習発表会は、たくさんの保護者や地域

の方に観ていただきました。ありがとうございました。ゆり組

さんははじめての、６年生は小学校最後の学習発表会でした。園

児も児童も、いっしょうけんめい練習に励んできた成果がよく表れ

ていた発表会となりました。 

初めてのリハーサルの日、学習部の千枝先生が学習発表会の

目的（なぜするのか）を子どもたちにたずねました。子どもたちか

らは、①「これまでの学習の成果を披露する場」であること、②

「協力する、力を合わせることの大切さを学ぶため」という意見が

出ました。千枝先生から、もう一つ「③お互いの発表を見合うことでよさを見つけること」もねらいとしてあることを伝

えられました。この 3つのねらいについて、本番は、いかがだったでしょうか。 

私は、どのねらいもしっかり果たすことができていた、大成功だったと感じました。子どもたちは、本番を最高の発

表にするために、一人一人が自分の役割をしっかり果たそうとして、完成までのギアを上げて取り組んできたんだな

と感じました。また、他の学年や幼稚園生の発表に反応を示したり、大きな拍手を送ったりする姿が見られ、「友達の

よさ」を認め合う気持ちにも成長を感じました。 

内容についても、それぞれの発表がよく工夫されていて、とても見応えがありました。 

見に来てくださったご家族や地域の皆様の心にも、子どもたちが、この一年に成長した姿が刻まれたことと思いま

す。どうぞこれからも、子どもたちのがんばりを応援していただけたらと考えます。 

 

   

    

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

令和６年２月 

諸塚小学校 

校長 杉山智子 

諸塚小

だより 

学び続け、成長し続ける  諸塚小学校  

諸塚小ホームページ更新中 

 1 月中旬に第３回の学校運営協議会が行われました。協議の中で、「ホームページ等の通信で学校の様

子を知らせること」や「幼稚園とどのように連携しているのか」について、もっと家庭や地域に積極的に

発信していく必要があるというご意見をいただきました。 

例えば、幼稚園との連携については、行事だけでなく、学期に 1 回、幼・小合同でハートフル委員会

（子どもの悩みや心のケアについて話し合う会）を開催しています。長い時間を子どもの生活に寄り添っ

ていただいている幼稚園の先生方の話を聞くことで、より深く一人一人の子どもについて理解すること

ができています。 

また、ホームページの掲載内容を子どもからアイディアを出してもらうなど、参画意識を高めてはどう

かというご意見もいただきました。更に、行事だけでなく、何気ない日常の子どもの様子も知りたいとの

声をいただきました。そこで、少しアップの頻度をあげてみました。一度、お部屋をのぞいていただける

とありがたいです。下欄に「いいね」のボタンがありますので、押していただくと励みになります！ 

なばころりん ニュースＭＲＫ Ｉ love my village 児童代表あいさつ 園児オペレッタ 

 

 


